



Harald Hertel - der Künstler.

Der gebürtige Lorsche Bildhauer und Metallplastiker Harald Hertel läßt in seinen Plastiken das Gegenständliche hinter das Abstrakte als bevorzugte Ausdrucksform zurücktreten. Mit seinen anatomischen Studien - Körperfragmente aus geschweißten Metallplättchen - hat er eine mittelnde Position des Abstrahierungsprozesses seiner Werke geschaffen. Die meisten Arbeiten behandeln autobiographische und gesellschaftskritische Themen, nebst philosophischer Gedanken, ohne sich dabei von Konventionen oder Materialien einschränken zu lassen.

Als Werkstoff gibt sich Hertel keinesfalls mit nur einem Material zufrieden: "Jedes Medium verlangt nach einer anderen Ausdrucksform". Neben Metall, Stein und Bronze ist Bleikristallglas in verschiedenen Farben eines seiner Materialien, die er zu einer Symbiose vereint.

"Kunst ist die Fähigkeit das Leben auf einen wesentlichen Punkt zu reduzieren: ZU LEBEN."

hertelART bietet:

- Stahlplastiken
- Großplastiken
- Glas- und Lichtobjekte
- Bronze- und Steinskulpturen
- Atelierbesuche nach Terminvereinbarung
- Verleih von Metallplastiken und Skulpturen für Ihre Events
- Auftragsarbeiten
- Anlieferung von Skulpturen und Plastiken zur Ansicht
- Zusammenarbeit mit Landschaftsgärtnern zur künstlerischen Gartengestaltung

Mitglied im Berufsverband bildender Künstler Frankfurt.

Mitglied im Berufsverband bildender Künstler Südhessen.

Mitglied im Bund internationaler Künstler Bochum.

Mitglied im Heidelberger Kunstverein.